



L'Hebdomadaire « Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 68

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 673

Semaine du 1er Juin 2008

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Voir Notre Caractère*

Quand nous voyons notre caractère stupide, nous arrivons à nous corriger bien vite.

La vie étant une situation provisoire, il nous est difficile de pratiquer,
Difficile de sonder, difficile de trouver une solution ; nous ne pouvons pas
comprendre en profondeur.

Réalisons notre Conscience-véritable afin de nous analyser et de pratiquer.

Vī-Kiēn.

N.d.T. : *Traduction d'après le langage philosophique de Maître TAM. D'ordinaire, cette expression boudhico-taoïste signifie : « Voir notre Nature ».

Les Causeries de Bébé TÁM du 15/08/1998 au 21/08/1998

© Copyright by Lương Sĩ Hằng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM" :***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique “ Les Causeries de Bébé TÁM ” dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 30 Mai 2008
C. d. T. : T.Q.T.

15-08-1998 Question : Que signifie « Estimer nos prochains, c'est estimer nous-mêmes » ?

16-08-1998 Question : Que faut-il faire pour recevoir la Lumière d'En Haut ?

17-08-1998 Question : Où se situe l'esprit perspicace ?

18-08-1998 Question : Comment doit-être la progression du Centre d'Energie ?

19-08-1998 Question : Que faut-il faire pour nous réjouir ensemble dans la sérénité ?

20-08-1998 Question : De quelle manière devons-nous faire des œuvres charitables pour qu'elles soient justes ?

21-08-1998 Question : Que faut-il faire pour avoir un cœur lucide ?



15-08-1998 – Atlantic City (USA) - 06h00

Question : Que signifie « Estimer nos prochains, c'est estimer nous-mêmes » ?

Réponse : « Estimer nos prochains, c'est estimer nous-mêmes » : toutes les choses que nous ne voulons pas, nous ne devons pas les semer dans l'âme des autres ; nous devons nous perfectionner spirituellement et nous corriger afin d'influencer les personnes suivantes, c'est mieux.

Stance

Si nous aimons tout en construisant pour notre esprit et notre cœur,
Nous dissiperons nos malheurs, nous aurons une conscience éclairée, nous ne verserons pas
des torrents de larmes.

Pour nous sauver, nous devons avoir un cœur déterminé ;
Nous ne serons plus en proie à l'entichement et à l'intransigeance, nous ne nous lamenterons plus.

16-08-1998 - Atlantic City (USA) - 06h00

Question : Que faut-il faire pour recevoir la Lumière d'En Haut ?

Réponse : Recevoir la Lumière d'En Haut, c'est s'unir avec le souffle vital de Dieu et Bouddha, c'est développer le cœur de compassion, c'est d'une personne méchante devenir une personne gentille, c'est ni rivaliser, ni tenir rigueur, c'est se perfectionner d'un cœur résolu.

Stance

En nous ouvrant à la Lumière, nous nous éclairons, nous ne sommes pas en proie
à la passion et à l'aveuglement ;
Avec la profondeur du principe de la Voie, par nous-mêmes, nous avançons dans notre
perfectionnement spirituel.
Quand notre entichement et notre intransigeance n'existent plus, notre conscience
réussit le Dharma ;
En nous exerçant dans le perfectionnement spirituel, nous ne sommes ni naïfs ni stupides.

17-08-1998 - Atlantic City (USA) - 02h20

Question : Où se situe l'esprit perspicace ?

Réponse : L'esprit perspicace part du Centre Psychique Frontal ; nous avons une sensation d'immensité et de pureté légère.

Stance

Quand en fermant les yeux, nous ressentons un endormissement, par nous-mêmes,
nous quittons le corps ;
Dans la profondeur de la Conscience-de-spiritualité, nous nous analysons
et nous nous harmonisons.
Dans l'inexistence, il existe pourtant un chemin profond et vaste ;
Nous gardons les yeux fermés pour contempler le Ciel mais nous le comprenons à fond.

18-08-1998 - Montréal (Canada) - 04h50

Question : Comment doit-être la progression du Centre d’Energie ?

Réponse : Quand le Centre d’Energie progresse, nous le ressentons cognitivement au niveau du Centre Psychique Crânien ; nous ressentons personnellement un flux d’Energie pure et légère qui est aspiré d’une manière éthérienne et qui se transcende clairement. Quand nous fermons les yeux, cette attraction s’effectue plus fortement encore et ce flux d’Energie se développe pour devenir immense, dans une joie paisible, sans déclinaison et sans hésitation.

Stance

Quand nous sommes naturels, nous ne luttons pas pour les biens ;
Notre esprit perspicace analyse clairement, nous ne sommes pas perdants.
C'est dans notre volonté que nous parvenons au Pur sublime ;
Quand nous persévérons dans le Pur, nous sommes purs et nous nous en réjouissons.

19-08-1998 - Atlantic City (USA) - 05h00

Question : Que faut-il faire pour nous réjouir ensemble dans la sérénité ?

Réponse : Pour nous réjouir ensemble dans la sérénité, nous devons pratiquer ensemble une même méthode spirituelle, nous développer jusqu'à la sérénité et la joie paisible.

Stance

Quand nous nous exerçons dans le perfectionnement spirituel d'un cœur sincère, nous
connaissions les merveilles de notre conscience ;
En nous éveillant à la connaissance, nous avons une conscience éclairée, par nous-mêmes,
nous avançons et nous traversons tout.
Avec nos pensées d'estime, pratiquons ensemble pour retourner à la même Origine ;
En Dieu le Très-Haut et dans la sérénité, nous éprouvons vraiment de la quiétude.

20-08-1998 - Montréal (Canada) - 03h00

Question : De quelle manière devons-nous faire des œuvres charitables pour qu’elles soient justes ?

Réponse : Si nous voulons faire des œuvres charitables, nous devons avant tout nous corriger avec sincérité, alors seulement ensuite nous verrons clairement et d'un cœur sincère nous rendrons service dans l'Itinéraire d'évolution commune.

Stance

Quand nous trouvons une solution pour notre conscience-véritable, nous évitons les afflictions et les chagrins ;
En rendant service d'un cœur sincère, nous entrons personnellement en relation avec autrui,
Nous aidons les autres sans aucun regret, nous les sauvons par notre compassion,
Sans cesse nous nous intéressons à toutes les régions.

21-08-1998 - Montréal (Canada) - 01h20

Question : Que faut-il faire pour avoir un cœur lucide ?

Réponse : Pour parvenir à un cœur lucide, nous devons dissiper les Karmas de la conscience, nous résoudre à abandonner définitivement ; alors ensuite, nous pourrons être lucides et sereins. C'est quand l'Energie-de-conscience part vers le haut que nous avons l'occasion de nous harmoniser avec le Vide sans limites afin d'évoluer, que notre Âme est lucide, notre corps tranquille.

Stance

Quand notre esprit analyse clairement, nous connaissons le Principe d'existence ;
La Mécanique Céleste existe depuis toujours pour réveiller notre Âme véritable.

Comme notre foi ne change pas, à présent, nous comprenons en profondeur,
Nous estimons Dieu le Très-Haut, par nous-mêmes, nous préservons notre Âme.